

SUR LE B. C. G.

Par J. Taillens,

professeur de clinique infantile à l'Université de Lausanne.

(suite et fin)

Mines de Béthune.

En 1922, la mortalité générale des petits enfants est de 17%

On établit une Goutte de lait avec consultation de nourrissons.

En 1923, cette mortalité est de	9%
En 1924, cette mortalité est de	6%
En 1925, cette mortalité est de	5,6%
En 1926, cette mortalité est de	5,1%

A la fin de 1926, on commence la vaccination au B.C.G.

En 1927, la mortalité est de	3,5%
En 1928, la mortalité est de	5,3%
En 1929, la mortalité est de	3,4%

L'examen de ce tableau ne montre-t-il pas l'action prépondérante, l'action capitale et première, dirais-je même, de la consultation de nourrissons; à partir de ce moment-là, la mortalité baisse d'une façon marquée et régulière, sans que le B.C.G. semble ajouter quoi que ce soit à cette marche descendante, témoin le relèvement du chiffre de 1928. Et cependant, dans sa communication, Calmette ne dit pas un mot de cette